
Il futuro della rete. 

In prosecuzione degli incontri previsti e dopo l’incontro del 20/11 con il M5S, oggi una 

delegazione COBAS – CLAT ha incontrato Il gruppo parlamentare di SI/SEL per 

rappresentare preoccupazioni e proposte possibili sugli assetti azionari di TELECOM 

ITALIA e le ipotesi all’ordine del giorno legati al futuro della rete. 

Rispetto agli incontri precedenti l’unica novità di riflessione è legata alle voci insistenti 

di una ipotesi di lavoro che ministro Calenda presenterà nelle prossime settimane. 

Giuseppe Paglia in rappresentanza del gruppo si è detto disponibile ad approfondire 

i temi  da  noi  sostenuti  e già  nelle  prossime  settimane  è  in programma un nuovo 

incontro di approfondimento. 

 

Riteniamo che - a valle delle discussioni sostenute – vada con forza affermata l’Unicità 

di Telecom Italia. Questo può avvenire solo con una forte mobilitazione dei lavoratori 

e delle lavoratrici. 
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